

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayah-Nya peneliti dapat menyelesaikan penelitian skripsi ini dengan judul **“Strategi Pengembangan Objek Wisata Kota Taman Limo di Desa Jatiwangi Kecamatan Cikarang Barat Kabupaten Bekasi”** salawat serta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada Nabi besar kita yakni Nabi Muhammad kepada keluarga, parasahabat dan kita selaku umatnya yang setia sampai akhir zaman, amin.

Dalam penyusunan penelitian ini tidak luput dari hambatan yang penulis hadapi. Penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu hingga skripsi ini selesai. Semoga penyusunan penelitian ini menjadi sebuah manfaat bagi penulis maupun pembaca.

Maksud serta tujuan penulisan skripsi ini yaitu sebagai salah satu syarat memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Skripsi ini berisi tentang Dampak Migrasi Terhadap Kondisi Sosial Ekonomi Masyarakat ke Desa Lambangsai Tambun Selatan Kecamatan Tambun Sekatan Kabupaten Bekasi. Keseluruhan skripsi ini disajikan dalam lima 5 bab, sebagai berikut:

1. Bab I merupakan pendahuluan yang berisi tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian
2. Bab II merupakan tinjauan teoritis yang berisi kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual dan hipotesis
3. Bab III merupakan prosedur penelitian yang berisi tentang metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan dalam instrumen penelitian, teknik analisa data, langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian
4. Bab IV merupakan hasil penelitian berupa deskripsi geografis, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, dan pembahasan hasil penelitian yang dikaitkan dengan teori-teori yang telah dikemukakan

5. Bab V berisi kesimpulan hasil penelitian yang dilakukan peneliti dan saran- saran yang peneliti kemukakan bagi masyarakat umumnya dan bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian dengan permasalahan serupa.

Peneliti menyadari skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, baik dari segi isi maupun sistematikanya, oleh karena itu, peneliti berharap kepada para pembaca dapat memberikan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini serta semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. selama ini penyusunan skripsi ini, tidak mungkin terwujud tanpa bimbingan dan arahan dari berbagai pihak.

Tasikmalaya, Juni 2023



Peneliti